

## メキシコ国境付近における軍と麻薬組織の銃撃戦発生について

### 1. 要 約

- ◆メキシコ・グアテマラ国境において軍と麻薬組織の銃撃戦が発生しました。
- ◆両国国境周辺を移動の際には、目的を明確にし不要な外出は避け、長時間留まることのないように十分ご注意下さい。

### 2. 概 要

12月8日（月）ウエウエテナンゴ県サンタ・アナ・ウィスタ市アグア・サルカ付近で、武装した上で越境したメキシコ麻薬組織と国境をパトロール中のグアテマラ軍の間で銃撃戦が発生しました。

#### ・場 所

ウエウエテナンゴ県サンタ・アナ・ウィスタ市アグア・サルカ (La comunidad de Agua Zarca, en el municipio de Santa Ana Huista, departamento de Huehuetenango)

#### ・負傷者

1名（グアテマラ軍）

#### ・死 者

複数名（グアテマラ民間人）

### 3. 注意喚起

報道によると、グアテマラ側麻薬組織に対してメキシコ側麻薬組織が攻撃を加えるために、複数のグループに分かれて越境攻撃を仕掛け、周辺自治体のグアテマラ側民間人に複数の死傷者が発生しました。

パトロール中のグアテマラ軍が応戦し、メキシコ側麻薬組織の逃走後、現場からは複数の武器や爆発物などが押収されたとのことです。詳細は現在も捜査中です。

この事件後、メキシコ・グアテマラ両政府は今回の事件が発生した地点を中心とする国境付近の警備を強化すると発表しましたが、今後も類似の事件が発生することも予想されます。陸路での越境には十分注意して下さい。

・万が一このような状況に遭遇してしまった際には、可能であれば速やかにその場から逃げて下さい。困難な場合はその場に伏せる、安全な場所に静かに身を隠す等、自身の安全を確保して下さい。

また、このような事件に巻き込まれないためにも、国境付近を陸路で通過する

際には周辺の町などに滞在することは避けて下さい。移動の休憩等で立ち寄る際にも街の雰囲気や通行人の量、車両の交通量など周囲の変化に気づけるよう、用心を怠らず行動してください。加えて、昼夜問わず国境のある町では無用な外出は控え、目的を持って最低限の屋外行動に留めるよう注意して下さい。

- ・災害や騒乱等が発生した際、ご家族、ご友人、同僚を守るために、一人でも多くの方に安全対策に関する情報が届くよう、在留届（3か月以上の滞在）の届出、又はたびレジ（3か月未満の滞在）の登録を、お知り合いの方や出張者・旅行者にご案内いただけますようお願いいたします。